



Cómo rezar la Novena del Camino de la Rosa

Dos lunas, una oración

En nuestras reuniones del Camino de la Rosa rezamos la Novena del Rosario de 54 días. Escondida dentro de esta devoción popular hay una tradición de oración tan antigua como la humanidad misma. Durante los primeros 27 días de la novena (un ciclo de la luna) pedimos que se conceda nuestra petición. Durante los 27 días restantes (el segundo ciclo) ofrecemos agradecimiento, ya sea que nuestra petición haya sido concedida o no. Dos lunas. Una oración.

La preparación para la Novena es siempre el miércoles. Este es el día en que establecemos nuestra intención. Siempre comenzamos un jueves. El último día de la Novena es siempre lunes. El martes reflexionamos sobre cómo fue la Novena y compartimos nuestras historias. Luego pasamos a la próxima Novena. Este es el "ritmo de caminar" del Camino de la Rosa.

No alineamos el comienzo o el final de la novena con luna llena o nueva. En cambio, dejamos que la Luna y Nuestra Señora tengan una conversación continua con nosotros durante la Novena. A menudo hay sorpresas y sincronicidades relacionadas con fechas, lunas, días festivos olvidados y nuestras propias experiencias personales.

Tradicionalmente, decimos un círculo de misterios cada día. Comenzamos con los Misterios Gozosos el Día 1, procedemos a los Misterios Dolorosos el Día 2, los Misterios Gloriosos el Día 3 y luego repetimos el ciclo. En la página de Facebook, la guía actual de la Novena (hay seis para cada Novena) indicará el Día y los misterios que se rezarán, además de ofrecer reflexiones personales para el día.

En el catolicismo popular hay muchísimos tipos diferentes de novenas. Nuestra Señora de Woodstock tiene su propia novena de 9 días que culmina el día de su fiesta el 16 de junio. Otros santos tienen sus propios períodos de oración de 9 días para peticiones especiales. La novena de 54 días se originó con Nuestra Señora de Pompeya, quien se la dio a una niña enferma incurable que se curó el día 27.

Novena significa nueve y nueve se considera un número mágico. Rastree la mayoría de las religiones del mundo y ya sea Grecia, Islandia, India o Colombia, por lo general hay nueve manifestaciones de la Gran Madre en el comienzo más temprano de las cosas. Quizás esto se deba a que las madres humanas están embarazadas durante nueve meses. Todos los cultos misteriosos del Mediterráneo (los misterios de Eleusian, los cultos de Isis, las devociones de Mitra) tenían períodos de oración de nueve días. Al rezar una novena estamos aprovechando tradiciones mucho, mucho más antiguas que el cristianismo.

Pero el más importante de todos los números de la novena es UNO. Una oración. "¿No hay nada que quieras?" Nuestra Señora de Woodstock le preguntó a Clark después de haber estado rezando el rosario durante nueve días. Es como una pregunta sacada de un cuento de hadas. ¿Qué queremos? ¿Cuál es el deseo de nuestro corazón? Nuestra Señora espera que pidamos y respondamos a nuestra oración.